
Protokoll der SV Sitzung vom Montag, den 20. Oktober 2008 
 
1. Thema: Offene Ganztagsschule 
 
    Wir kommen leider nicht drum rum. Um von der Stadt bzw. vom Land Fördergelder zu bekommen  
um die offene Ganztagsschule überhaupt möglich zu machen, musste das MKG sich für einen Platz als   
Geschlossene Ganztagsschule bewerben. Die erhofften Fördergelder sind unheimlich wichtig, da man  
nur mit ihnen die einstündige Pause richtig planen kann (ein Platz zum Ess- und Getränkeausschank  
u.a.). Die offene Ganztagsschule startet bereits noch in diesem Schuljahr an unserer Schule: Februar 
ist es soweit! Dann hat jeder Schüler, der länger als bis zur 6. Stunde Unterricht hat eine Stunde 
Mittagspause. Ob dies auch für die Oberstufenschüler gelten soll ist noch zu klären. 
 
2. Thema: Toilettenaktion 
 
    Wir können die freudige Botschaft überbringen, dass wir nun auch grünes Licht von der 
Schulkonferenz bekommen haben, unsere Toiletten zunächst zu verschönern. Damit wollen wir der 
Gebäudegewerkschaft demonstrieren, dass “wir Veränderungen wirklich wollen”. Unser 
Toilettenkomitee trifft sich noch diese Woche um genug Werbung zu machen, damit sich auch 
viele Schülerinnen und Schüler bewerben mitmachen zu können, und einen tollen Preis abzustauben. 
Für die beiden Gewinnerteams gibt’s nämlich 100 Euro aus der SV Kasse =) 
 
3. Thema: Rockkonzert 
 
     Zwar wurde dem Antrag ein SV- Rockkonzert zu organisieren stattgegeben, nach einer weiteren  
Schulkonferenz bleiben jedoch noch einige umstrittene Fragen, wie z.B. Türsteher, Besucher usw. 
Eine große Anzahl von SV Mitgliedern hat sich bereit erklärt dort mit zu organisieren. Erstes Treffen  
zur Organisation ist bereits am Montag, den 27. Oktober geplant. 
 
4. Thema: Karneval 
 
     Wir haben uns vorgenommen dieses Schuljahr schon möglichst früh mit der Karnevalsplanung  
anzufangen. Wie wahrscheinlich schon einige erfahren haben, wechseln sich die Realschule und das  
Maximilian- Kolbe Gymnasium in der Nutzung der Turnhalle und des neuen Pädagogischen Zentrums  
ab. Wie wir alle Schüler dort unterbringen wollen ist noch nicht geklärt. Das Motto steht auch noch  
nicht fest ( bis jetzt liegt: “Unterwasserwelt” vor). Wir bitten auch schon mal alle Klassen sich zu  
Überlegen, was sie am kommenden Karnevalsfest machen möchten- schließlich muss jede Klasse eine  
Aufgabe übernehmen- wie jedes Jahr ;) Auch wird wieder ein Euro pro Schüler eingesammelt- bitte  
Nicht vergessen beim jeweiligen Klassensprecher abzugeben (Bis zum: 12.12.08!!!) 
 
5. Thema: Cafeteria 
 
     Am Freitag, den 7.11.08 ist Elternsprechtag. Die Liste mit dem Dienstplan wird kommende Woche 
ausgehangen. Wenn ihr bis zum Wochenende feststellen solltet, dass ihr an dem besagten Termin nicht 
könnt, dann gebt uns bitte Bescheid- dann tragen wir euch ein anderes Mal ein;) 
 
 
So, genug Informationen. Bitte informiert eure Mitschüler und denkt an unsere bevorstehenden 
Treffen (Donnerstag in der 7. Stunde für die Toilettenaktion / Montag in der 8. Stunde für das 
Rockkonzert) 
 
A.G. 
 


